

*Con motivo de la XII Marcha Valladolid Contra el Cáncer*

## **NOTA DE PRENSA**

### **Valladolid se teñirá de verde contra el cáncer el domingo 29 de octubre**

- *Un año más, Iberdrola es el patrocinador principal de la marcha*
- *Patrocinarán el evento el Ayuntamiento de Valladolid, la Fundación Municipal de Deportes, Diputación de Valladolid, El Corte Inglés, Fundación Michelin, Grupo Recoletas, Caja Rural de Zamora, Beycar y El Norte de Castilla*
- *El dinero recaudado se destinará a continuar financiando las Ayudas de Investigación promovidas desde la sede de Valladolid, que este año alcanzan una cuantía de 600.000 euros*
- *Como novedad, se instalará una carpa para informar sobre la investigación en cáncer que se realiza en Valladolid*
- *Las inscripciones se pueden realizar a partir del 16 de octubre en El Corte Inglés del de Paseo Zorrilla; Hipercor y en el local de Menéndez Pelayo, esquina con Montero Calvo*
- *El Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León situará ese domingo una unidad móvil*
- *Se dispondrá de 17 autobuses gratuitos desde 25 municipios para acceder a la Marcha, en colaboración con la Diputación de Valladolid*
- *Un año más, la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería de Valladolid se une a colaborar con el evento con la compra de mandiles*
- *Se podrá descargar las fotos de los participantes en [www.persigueme.es](http://www.persigueme.es), permitiendo donar el 100% a la entidad de aquellas que se compren*

**Valladolid, 9 de octubre de 2023.** La Asociación Española Contra el Cáncer en Valladolid presenta la XII Marcha Valladolid Contra el Cáncer, patrocinada por Iberdrola, que se realizará el domingo 29 de octubre, según ha anunciado este lunes en el Ayuntamiento. Dada la trayectoria histórica del evento, se prevé alcanzar una participación de más de 50.000 personas, siendo un año más la marcha más numerosa de toda España.

La presentación ha contado con la participación del alcalde de la ciudad, Jesús Julio Carnero; el presidente de la Asociación en Valladolid, Artemio Domínguez; el director Comercial de Iberdrola en Castilla y León, Celiano García; Mayte Martínez, concejala de Participación Ciudadana y Deportes del Ayuntamiento de Valladolid; y una de las portadoras de la Ayuda Predoctoral de la Asociación en Valladolid, Lara Sanoguera, que financia su estudio sobre las alteraciones hereditarias en cáncer de mama y ovario.

El dinero recaudado se destinará a continuar financiando las Ayudas de Investigación promovidas desde la sede de Valladolid, que este año alcanzan una cuantía de 600.000 euros.

Como novedad, este año se instalará una carpa, situada en la plaza de Zorrilla (junto a las letras de VALLADOLID), para informar sobre la investigación oncológica que se realiza en Valladolid, de la mano de los/as portadores/as de las Ayudas Predoctorales de la Asociación Española Contra el Cáncer, que actualmente cuentan con siete estudios activos.

### **Un año más, Iberdrola es el patrocinador principal de la marcha**

La Marcha Valladolid Contra el Cáncer cuenta con el apoyo especial de Iberdrola como colaborador principal por séptimo año consecutivo. Ésta se enmarca en el acuerdo que mantienen ambas entidades para trabajar, tanto en la investigación para mejorar el diagnóstico y tratamiento contra el cáncer, como por la sensibilización social orientada a la lucha contra la enfermedad.

Iberdrola y la Asociación Española Contra el Cáncer sustentan una relación histórica que se consolidó en 2015 con la firma de un acuerdo de colaboración orientado a la investigación contra el cáncer. El compromiso continuado de la compañía y de sus clientes ha hecho que Iberdrola se convierta en el principal colaborador privado de la Asociación.

Entre las iniciativas más innovadoras desarrolladas en el marco de este acuerdo se encuentra *Juntos contra el cáncer*, un proyecto con el que Iberdrola ofrece a sus clientes la posibilidad de colaborar con la asociación, comprometiéndose a duplicar la cantidad que donan mensualmente a través de su factura de luz o gas.

### Organización de esta edición

La salida, a las 10:30 h, estará situada en las pistas deportivas del paseo del Campo Grande y el recorrido de 5 kilómetros se podrá realizar corriendo o andando. La llegada será al final del carril bus de la acera de Recoletos. Los participantes se deberán situar a partir de la línea de salida hacia la plaza de Zorrilla y en el paseo del Príncipe del Campo Grande.

En la primera línea se situarán los participantes que vayan a realizar la prueba corriendo. En la segunda línea de salida (a la altura de la Oficina de Turismo) se situarán las personas que realizan la marcha andando. Por motivos de seguridad no se permitirá participar en la marcha con patines, patinete o bicicletas.

Esta prueba tiene un carácter lúdico-deportivo y no competitivo y está abierta a todas aquellas personas que quieran colaborar con la Asociación Española Contra el Cáncer.

Los dorsales se entregarán con la inscripción. A los 30.000 primeros inscritos se les hará entrega de una camiseta (las unidades son limitadas y no se permiten cambios). Al resto se les entregará otro detalle.

En combinación con el dorsal de cada participante, se realizará un sorteo con los regalos donados por las empresas colaboradoras. El listado de los dorsales premiados se publicará el mismo domingo 29 en la web [valladolidenmarchacontraelcancer.org](http://valladolidenmarchacontraelcancer.org), El Norte de Castilla, El Mundo Valladolid y en la web de El Día de Valladolid. **Los premios se entregarán en la sede de la Asociación a partir del lunes, 30 de octubre, durante el plazo de un mes.**

Un año más, la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería de Valladolid se une a colaborar con el evento con la compra de mandiles de los hosteleros asociados.

Tras la marcha, los participantes pueden descargar las fotos en el portal [www.persigueme.es](http://www.persigueme.es), permitiendo donar el 100% a la Asociación de aquellas que se compren.

### Acceso gratuito en autobús desde varios municipios

La Diputación de Valladolid, en colaboración con las sedes locales de Asociación Española Contra el Cáncer, facilitará gratuitamente el acceso a la Marcha con un total de 17 autobuses que movilizarán a participantes de 25 localidades de la provincia, lo que representa a cerca 1000 personas. Además, ayuntamientos de otros municipios más cercanos a la ciudad también pondrán autocares.

Por otro lado, el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León situará ese domingo una unidad móvil, desde las 9 y hasta las 14h, para la donación de sangre e informar sobre cómo hacerse donante de médula.

### **Inscripción y Forma de pago**

La inscripción tiene un coste de 6 euros, cuya recaudación irá destinada a la investigación oncológica. Se podrá formalizar por cualquiera de los siguientes modos:

Del 16 al 29 de octubre en:

-Menéndez Pelayo, 6 (esquina con Montero Calvo): de lunes a viernes, de 9 a 13:30 h y de 16:30 a 19:30 h (cerrado viernes tarde y fines de semana).

-El Corte Inglés del paseo de Zorrilla (planta de Deportes), 130 y en el Hipercor de Arroyo de la Encomienda. De 10:30 a 14:00 h. y de 17:00 a 20:00 h.

Sábado 28 de octubre: El Corte Inglés del paseo de Zorrilla (planta de Deportes). De 10:30 a 14:00 h y de 17:00 a 20:00 h.

### **Dorsal 0**

Las personas que quieran colaborar y no puedan asistir podrán contribuir con el Dorsal 0 y realizar su aportación en el siguiente número de cuenta (Unicaja): IBAN ES93-2103-4300-7100-3011-1459. También tienen la opción de realizar un Bizum al 06101, con el concepto: CONTRAELCÁNCER VALLADOLID.

O a través de la web [valladolidenmarchacontraelcancer.org](http://valladolidenmarchacontraelcancer.org).

Valladolid en Marcha cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Valladolid, la Fundación Municipal de Deportes, Diputación de Valladolid, El Corte Inglés, Fundación Michelin, Grupo Recoletas, Caja Rural de Zamora, Beycar y El Norte de Castilla; además de más de medio centenar de colaboraciones.

### **Sobre la Asociación Española Contra el Cáncer**

La Asociación Española Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 70 años. Dedicamos nuestros esfuerzos a mostrar la realidad del cáncer en España, detectar áreas de mejora y poner en marcha un proceso de transformación social que permita corregirlas para obtener un abordaje del cáncer integral y multidisciplinar. En su ADN está estar al lado de las personas por lo que su trabajo también se orienta a ayudarlas a prevenir el cáncer; estar con ellas y sus familias durante todo el proceso de la enfermedad, si se lo diagnostican; y mejorar su futuro con el impulso a la investigación oncológica. En este sentido, a través de su Fundación Científica, la Asociación aglutina la demanda social de investigación contra el cáncer, financiando por concurso público programas de investigación científica

oncológica de calidad. Hoy en día, es la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer: 104 millones de euros en 565 proyectos, en los que participan más de 1.000 investigadores.

La Asociación integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Estructurada en 52 Sedes Provinciales, y presente en más de 2.000 localidades españolas, cuenta con más de 30.000 personas voluntarias, más de 500.000 socios y casi 1.000 profesionales.

Durante el 2022, la Asociación Española Contra el Cáncer ha atendido a 140.595 personas afectadas por la enfermedad.

**Para más información:**

Soledad Fernández Lázaro

[Soledad.fernandez@contraelcancer.es](mailto:Soledad.fernandez@contraelcancer.es)

609 435 076